
Acta Reunión ordinaria   

  
  

 
 

Reunión 2024-2025.                                                                    Presidente: Julia Montoro  
RC BARCELONA ´92     

Lugar: Hotel Gran Meliá Torre Melina, 20h30 

Fecha:  2025 05 05 Acta por: Rubén Ruiz  

  

  
Miembros activos  Asist  Excus  Sin rspta  Miembros activos  Asist  Excus  Sin rspta  

Bernadi, Oleguer  x      Lugo, Enrique     x    
Cervera, Vicenç   x     Montoro, Julia   x      
De Bofarull, Xavier  x    Morales, Ronaldo  x     
Espuña, José Mª    x   Puig, Josep   x     
Estivill, Fermín   x    Quintana, Rafael    x     
García, Rafael    x  Robion, Monique    x    
Guallar, Joaquín  x    Rodríguez, Miguel A.  x       
Guilló, Asún    x   Ruiz, Rubén  x      
Gutiérrez, Emilio  x      Tomas, Antonio  x      
Herrando, Francisco          x    Vernet, Marta    x   
Irmler, Oskar     x  Kaitila, Zaki     x   
Jáuregui, Lorena  x         Sigma 21      x 

López, Alberto     x         

        TOTAL   12 11   2 

        INVITADOS        

        Sandro Luini x     

    Xavier Pedrós x     

      

        
TOTAL INVITADOS 

TOTAL GENERAL  
2     
14 11  2 

  

 

 

 

La reunión empieza a las 20h31 con la invocación por parte de Emilio Gutierrez y preside Julia 

Montoro. 

  

 

Orden del día:     

  

 

 

 

 

 



 

1. Premios Giotto – Viaje Colmar:   

Se comentó sobre la experiencia vivida en el viaje y los premios, destacando la 

participación de Emilio y Miguel Angel. Temas destacados: 

a. Todos los detalles relevantes del viaje quedaron plasmados en el acta enviada por 

Monique, se mencionó el excelente trabajo al realizar el acta. 

b. Pietro Belli hizo una mención sobre la aportación y fuerza de los clubes en la 

organización y desarrollo de los premios. 

c. Para esta ocasión el club de Colmar consiguió un patrocinio adicional (sector bancario) 

para premiar a 3 jóvenes más. 

d. Se espera la aprobación por parte de cada club para la incorporación del club belga, 

también se iniciará la tramitación correspondiente para la probable incorporación de un 

club mexicano, finalmente también se hizo mención sobre un club alemán que está 

interesado en integrarse también a los premios. 

e. Se mencionó el nivel de complejidad logística a la que pueden llegar los premios si se 

siguen agregando clubes. 

f. Se mencionó que se estableció una cuota adicional al premio de 10 € por socio de cada 

club como apoyo adicional al organizador. 

g. Por último Miguel Angel señaló que se hizo entrega de las 4 cajas de vino solidario al 

club de Colmar. 

 

2. GG Cúcuta 

Emilio nos informó que ya fue aprobada la subvención global por un monto de $ 50.100 USD 

 

A continuación, se incluye el detalle para la aportación: 

 

 
 

3. Donativo de toallitas higiénicas 

Oleguer ha gestionado un palé con 2.520 paquetes de toallitas higiénicas y estamos 

buscando quien puede necesitarlas para entregarlas como donativo, se mencionaron algunas 

opciones y en los próximos días se seguirá revisando información y analizando opciones de 

a quién pudiéramos entregarlas. 

 

4. Próxima sesión del 12 de mayo 

La sesión de la próxima semana será presencial en el hotel sede, se pospone la sesión en el 

Vall d’Hebron hasta nuevo aviso. 

 

5. Cena de cambio de collares 

La cena para el cambio de collares se realizará el viernes 20 de junio y se realizará una 

encuesta a través del grupo de WhatsApp para confirmar asistencia. 

 

6. Itinerario de la presidenta de RI 

Emilio nos informó sobre la cena en donde estará la presidenta ya que está por Barcelona y 

mencionó que sería bueno que alguien asistiera. 

 



Información de la cena: 

 
 

7. Congreso de distrito 

Recordatorio para asistir al congreso. Emilio mencionó que se hará una mención de 

agradecimiento en este sobre el donativo a Alpan y sería bueno que hubiera presencia de 

nuestro club. 

 

8. Fundació Marianao 

Asistió como invitado Xavier Pedrós, presidente de la fundación Marianao (Sant Boi de 

Llobregat) y nos compartió su historia, tanto parte de su historia personal como de los 

inicios de la fundación y nos llevó por un recorrido a través del tiempo desde 1985 hasta 

llegar a la actualidad en su trabajo para promover la inclusión social, la educación y la 

participación comunitaria, con especial atención a personas en situación vulnerable. La 

fundación nació de un movimiento juvenil y vecinal que, ante la falta de recursos sociales 

en el barrio de Marianao, ocupó un edificio abandonado para crear un espacio comunitario. 

Con el tiempo, este espacio se transformó en un centro de referencia en acción 

socioeducativa y comunitaria. Actualmente, cuenta con un equipo de más de 300 personas, 

incluyendo profesionales, voluntarios y estudiantes en prácticas, que trabajan en proyectos 

dirigidos a niños, jóvenes, adultos y personas mayores. 

Finalmente Xavier, quien acudió con su guitarra nos deleitó con una muy emotiva canción 

compuesta por el y dedicada a todos aquellos jóvenes que todos los años pierden la vida a 

causa de las adicciones. 

 

 

A las 22h25’ se da por terminada la reunión.  


